
JANOG18 不参加者アンケート 集計結果

１．あなたの業種を教えて下さい。
通信事業 11

ISP 9
システムインテグレータ 9
ソフトウェア製品製造業 4

通信機器製造業 3
官公庁/協会/団体 3

ICP 1
iDC事業者 1

IXP 1
教育機関 1

その他製造業 1
研究機関 0

ASP 0
政府関係者 0

その他 2
計 46

医療リサーチ 1
コンサルタント 1

２．あなたの職種(複数の場合はもっとも当てはまるもの)を教えて下さい。
ネットワーク設計/構築 14

システムエンジニア 6
ネットワーク運用/保守 5

研究開発 5
サーバ設計/構築 5

ソフトウェア技術者 3
サーバ運用/保守 2
セキュリティ関連 2

コンサルタント 1
WEB製作関連 1

教師 1
ハードウェア技術者 0

学生 0
情報処理関連 0

その他 1
計 46

サービス企画 1

３．今回のミーティングに参加されなかった（または、参加できなかった）理由を教えて下さい。（複数回答可）
内容に興味が持てなかった 0
時間がとれなかった 35
遠かった 8
承認されなかった 8

その他でご記入のあった方
参加者募集が終了していた。
満席だった
出席予約が満席になってしまった
満員で申込みできなかった。
他の会議と日程が重なった
気付いてみたら締め切られていた

 ４．今回のJANOG18の発表で、聞きたかった項目全てにチェックをお願いします。
JANOG update 15
New IANA IPv4 allocationsなアドレス利用の手引 13
IPアドレスのルール作りとオペレーションコミュニティ 25
直流って使える？ 27
経路ハイジャックについて考える
～prologue of 経路奉行～

22

マルチキャスト運用の実話を語ろう！ 28
ＪＰ ＤＮＳの裏側 29
DNS amplification attacks 24
2006年版 ISPのトラフィックこんな状況です
 - 地域密着型アクセス系編 -

33

ほっといたらIPv4運用に影響するIPv6の話 34
JANOG COMMENT
「xSPルータにおいて設定を推奨する
フィルタの項目について(IPv6版)」

18

IPv4アドレス枯渇に向けた提言を考える 24

その他でご記入のあった方

その他でご記入のあった方
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JANOG18 不参加者アンケート 集計結果

５．JANOG18ミーティングについてご意見・ご感想、今後のミーティング運営を改善するためのご意見・アドバイスをお願いします。
参加者募集が終了していて、残念でした。松下館なので、たとえば、会議場に入れない分について、分室でモニタだけでもできるとうれしいかったか
もです（netflow の分析関連など、聞きたかったです）。その他、出席者の一覧公開がないと、申し込みやすい人も多い？

みなさまおつかれさまでした。全然お手伝いできなくてもうしわけないっす…
LOGの公開はいつ頃？
毎回アドレス系の話が多いですね。もっとコア（マニアック）なネタお願いします。
いつも勉強させていただいております、どうもありがとうございます。平日ですと仕事の都合でなかなか参加できないのが残念です。

人・物・金、すべてが東京に集まる中で、JANOGの東京開催は至極当然のことと思えます。効率を考えると正しい判断です。寂しい限りですが。地方
在住者の愚痴です。また旨いものが食いたくなったらどさまわりもお願いします。

休日開催・・・ってないですよね・・・。

すごく行きたかったです。しかし、プログラムが確定しないウチに定員切れ締め切りになってしまい、とても残念だったです。準備をするのはとても大
変だと思いますが、（仮）内容だけで上司説得して仕事抜けていくのも難しいです。

スポンサリングありがとうございました。ただ入場者の具合がどの程度か分かりませんが、座席はもっと多くしても良いのでは？そして、フラッと立ち
寄れるようなミーティングであっても良いはずです。 PC制の導入など、発表の活性化については歓迎です。 事前アンケートを導入するプログラムを
増やしより一体的な運営がされるよう希望します。

年に１回行われるInteropTokyoでの発表内容の充実により期待します。
ぜひ名古屋地区でもやってほしい。

・参加したくても参加できない人も多いと思うので、後でwebを見て参照できるようきちんとメンテナンスして欲しい。
・抽象的なタイトルの付け方はやめて欲しい。資料性がなくなる。関心をひくようなタイトルをつけたいのなら、サブタイトルを付けてほしい。

東京近郊なら次回は参加したく。
次回は参加したいと思います。


